

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 26 de Diciembre de 2017.

Los locales y centros de mayores se equipan con desfibriladores

EL AYUNTAMIENTO HA ADQUIRIDO TAMBIÉN OTRAS OCHO UNIDADES PARA ALGUNOS DE LOS VEHÍCULOS DE LA POLICÍA LOCAL

[M.A.I.](#) IRUN. Martes, 26 diciembre 2017, 23:53 El área de Bienestar Social ha informado de la adquisición de varias unidades de desfibriladores que ha realizado para que desde este mes de diciembre todos los locales y centros para personas mayores de la ciudad cuenten en sus instalaciones con este tipo de equipos.

El delegado de Bienestar Social, Sergio Corchón, explicó que en su departamento consideran que es «importante que estas instalaciones para las personas mayores estén equipadas también con desfibriladores, como lo están los centros deportivos de la ciudad. Es una petición ciudadana que compartimos, por lo que además de encargarnos, hemos querido que quienes más tiempo pasan en estos locales, como son los propios usuarios y usuarias, tuvieran la posibilidad de aprender a utilizarlos para los casos en los que fuera necesario hacerlo».

Los puntos en los que se han instalado desfibriladores estas últimas semanas son los locales de San Miguel, Belaskoenea y Palmera Montero así como los centros sociales de Luis Mariano e Iraso, además de los apartamentos para mayores de Lekaenea. Estas seis unidades se suman a los equipos que desde hace años ya se pueden encontrar en todas las instalaciones deportivas con las que cuenta la ciudad: polideportivos, campos de fútbol, etcétera. En paralelo al proceso de compra de estos nuevos desfibriladores, el área de Bienestar Social comenzó el proceso para organizar una sesión de formación para que quien lo deseara pudiera aprender a manejarlos. La cita, que estuvo dirigida por personal de la empresa suministradora, se diseñó pensando en las personas responsables de los locales y de las asociaciones de mayores y tenía por objeto aportarles el conocimiento necesario para hacer uso de estos aparatos.

En el mismo proceso de adquisición, el Ayuntamiento se hizo con otras ocho unidades que estaban destinadas a la Policía Local de Irún con el objetivo de equipar los vehículos patrulla. El presupuesto total que ha invertido el Consistorio en los nuevos desfibriladores ha sido de

Los locales y centros de mayores se equipan con desfibriladores

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2017(e)ko abendua(r)en 27-(e)an 11:53etan -

20.789 euros.